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SUOR ,PO'
trabAlHo Barra terá 

internet 
de graça
Prefeito vai distribuir sinal de conexão banda larga para 

toda população e em pontos de acesso livre na orla turística

Depois do prefeito de Ma- 
catuba Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), foi a vez do prefeito 
de Barra Bonita, Mário Teixeira 
(PC do B) anunciar a implan
tação de um sistema que vai 
oferecer acesso gratuito à inter
net banda larga para a popula
ção. O projeto "Barra Digital" é

desenvolvido pela Associação 
Lsitec. A iniciativa tem aprova
ção da Câmara de Vereadores e 
custo estimado de R$ 190 mil. 
Para ter acesso à rede, os inte
ressados terão que fazer um 
cadastro na prefeitura. Qual
quer pessoa pode usufruir do 
sinal em casa, desde que sigam

alguns critérios, como não ter 
impostos em atraso, por exem
plo. Outra novidade é a rede 
livre na orla turística, que vai 
permitir a quem tiver um no- 
tebook com o dispositivo de 
rede sem fio acessar a rede de 
computadores da beira do Rio 
Tietê. ►► Página A2

S A L A R I O

M ínim o vai para R$ 412 no sábado
O governo anunciou ante

ontem o valor do novo salário 
mínimo, que entra em vigor a 
partir de sábado 1" de março. 
O mínimo foi reajustado de 
R$ 380 para pouco mais de 
R$ 412, variação de 8,52%, e 
a revisão foi feita com base no 
crescimento do Produto Inter

no Bruto (PIB) em 2006, mais 
a inflação acumulada no perío
do. Um dos maiores impactos 
do aumento é na Previdência 
Social que tem mais de 13 mi
lhões de aposentados, pensio
nistas e pessoas que recebem a 
remuneração. Projeto de lei en
caminhado pelo Executivo ao

Da lavoura para a casa, a produção de subsistência. Amarildo Vicente, morador do Jardim Primavera, 
planta e colhe o feijão que coloca na mesa da sua casa todos os dias. A cena é rara de se ver, ainda mais 
nos dias de hoje. Na rua de casa, ele seca e malha o feijão com ajuda de vizinhos e parentes.

Fernanda Benedetti

E L E I Ç Õ E S  2 0 0 8

Palamede quer 
ser prefeito

Nessa semana, o vereador 
Palamede de Jesus Consalter 
Júnior, presidente do PMDB em 
Lençóis, deu uma declaração 
que contraria as articulações da 
oposição para se fortalecer em 
torno da provável chapa encabe
çada por Ailton Tipó Laurindo 
(PV). O vereador lançou seu no
me como opção de candidatura 
do PMDB à prefeitura. "Não te
nho como esconder essa vonta
de e acho que todos os políticos 
da cidade também têm esse so
nho", afirmou. ►► Página A5
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PADROEIRA DO BRASIL Chegou em Lençóis Paulista ontem à noite uma réplica da imagem de Nossa Senhora Aparecida. A visita da santa 
comemora os 100 anos da diocese de Botucatu e os 50 anos da Arquidiocese. A imagem entrou pelo trevo da avenida Papa João Paulo II e 
passou pela capela de São Benedito, onde foi celebrada missa. Hoje, às 7h30, tem missa na capela do Lar Nossa Senhora dos Desamparados. 
Às 15h, a missa é na capela do Hospital Nossa Senhora da Piedade e, às 19h30, no Santuário. Amanhã, tem procissão às 5h30, saindo do 
Santuário e às 9h tem terço no Lar das Crianças. Ao meio-dia, será rezado terço na Casa Mãe Piedade. Às 19h, procissão motorizada até a 
paróquia de São José. A imagem fica em Lençóis até 8 de março.

Congresso Nacional, mas que 
ainda não foi votado, prevê 
que o reajuste do mínimo será 
antecipado em um mês a cada 
ano até chegar em 2010, quan
do o aumento deve ocorrer no 
dia 1° de janeiro. Por enquan
to o reajuste sai por meio de 
Medida Provisória mesmo.

A G U D O S

Sabesp começa 
rede de esgoto

A Sabesp começou a cons
trução da primeira etapa das 
obras do sistema de esgoto 
de Agudos na semana passa
da. Hoje o esgoto é despeja
do diretamente em rios e cór
regos, sem nenhum  tipo de 
tratamento. ►► Página A7

L U T O

Rapaz morre 
em acidente

Alessandro Marques Cor
reia, de 20 anos, morreu na 
manhã da terça-feira 26, após 
se envolver em um acidente na 
rodovia Osny Matheus (SP - 
261), na altura do trevo que dá 
acesso à avenida Prefeito Jáco- 
mo Nicolau Paccola. Por volta 
das 11h, a motodcleta que ele 
conduzia colidiu com um Gol. 
A motorista e duas passageiras 
do carro tiveram ferimentos le
ves. Todos os envolvidos eram 
de Lençóis Paulista. Com o 
impacto, o carro chegou a ca
potar. Correia chegou a dar en
trada no pronto-socorro, mas 
não resistiu. ►► Página A3

A R E I Ó P O L I S

Jovem é morto 
com facada

► ►  Página A3



B A R R A  B O N I T A

Na rede, 
de graça

Padre Mário anuncia programa de internet gratuita; Barra 

Digital deve começar até julho e vai custar R$ 190 mil

Sandro Alponte

Até julho deve estar pron
to o projeto que vai oferecer 
internet banda larga gratuita 
para a população de Barra Bo
nita. O 'Barra Digital', como 
foi denominado, é de autoria 
da Associação Lsitec (Labora
tório de Sistemas Integráveis 
Tecnológicos), que têm entre 
suas parceiras a USP (Univer
sidade São Paulo). O projeto 
é estimado em R$ 190 mil. O 
prefeito de Macatuba, Coo- 
lidge Hercos Júnior (PMDB) 
também adotou iniciativa 
semelhante, o 'Internet para 
todos'. A diferença é que em 
Macatuba, o sinal vai chegar 
às residências de forma grada
tiva. Em Barra Bonita, o sinal 
vai chegar para todo o m uni
cípio de uma só vez.

Na semana passada, Ilton 
Garcia Fernandes, gerente de 
projetos do núcleo de tec
nologia sem fio da associa
ção, esteve em Barra Bonita 
conversando com o prefeito 
Mário Teixeira (PC do B) e 
Humberto de Paula, fun
cionário da prefeitura que

acompanha a implantação 
do sistema. Em quatro meses 
o projeto deve estar no pon
to de ser lançado. "Também 
vamos entregar a tecnologia 
para que a prefeitura possa 
gerir todo o sistema", expli
ca Fernandes. "Porém vamos 
acompanhar e melhorar. E as 
pessoas vão ter treinamentos 
e eventos para que possam se 
apropriar do sistema que é 
do cidadão", completa.

A Lsitec trabalha na instala
ção da rede sem fio (wirelles) 
e para isso há uma demanda 
maior de tempo para definir 
onde serão instaladas as ante
nas. "Tem a questão da altura 
e por isso é necessária uma sé
rie de estudos para poder usar 
melhor essas antenas", ex
plica. "Vamos ter duas redes: 
uma para a prefeitura, chama
da governamental, e outra é a 
rede aberta para a população, 
chamada comunitária de in
clusão digital e social", com
pleta o gerente da empresa.

Para ter acesso à rede é 
necessário um cadastro na 
prefeitura. Toda a popula
ção tem direito ao benefício,

desde que siga alguns crité
rios. "Será preciso estar com 
os impostos em dia", adianta 
Fernandes. "E todos que uti
lizarem a rede precisam ter 
cadastro. É uma obrigação". 
O único gasto dos usuários 
será na compra da antena que 
capta o sinal. O equipamento 
custa em torno de R$ 200. Os 
técnicos da associação tam 
bém vão ensinar os usuários 
a fazer uma antena caseira, 
com latinha e fios de cobre.

Outra novidade é a rede 
livre na orla turística. Quem 
tiver um notebook com o dis
positivo de rede sem fio po
derá acessar a rede de compu
tadores da beira do rio. "Essa 
é uma tendência em cidades 
grandes como Paris, Rio de Ja
neiro e aqui vamos colocar na 
orla", comenta Fernandes. "E 
hoje em dia a internet é lazer 
para muitas pessoas, inclusive 
no celular, e isso será possível 
em Barra Bonita", finaliza.

ECONOMIA
De acordo com o prefeito, 

a implantação do sistema digi
tal em pouco tempo represen

Ilton Garcia Fernandes ensina a montar antena caseira, com latinha e fio de cobre

ta economia para os cofres pú
blicos. "Vamos gastar menos 
com telefonia e, por exemplo, 
na área de saúde, vamos gas
tar menos com o controle de 
medicamentos, exames, além 
de melhorar a qualidade no 
atendimento e agilidade no

agendamento de consultas e 
exames", comenta.

Outra economia, segundo 
o prefeito, foi com a contrata
ção da empresa Lsitec. "Tive
mos propostas que custavam 
cerca de um milhão de reais 
para instalar o sistema", infor

ma. "Mas como essa empresa 
se mostrou mais confiável, até 
porque é liderado por profes
sores de uma universidade im
portante do Estado, e o custo 
ser mais baixo, nós começa
mos o trabalho que deve estar 
concluído em julho", conclui.
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Fone: (14) 3269 3311
Rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro 

Lençóis Paulista • CEP 18680-020

Assinando o Jornal O ECO, além de ganhar o cartão ECO CLASS|C, você 
irá concorrer a vários prêmios, c°nrira!

1 M ic r o -c o m p u t a d o r ;  3 V a le -c o m p r a s  n o  v a lo r  d e  
R $ 1 .0 0 0 ,0 0 ;1  C â m e r a  d ig it a l;  5 C e lu la re s ;  2  V ia g e n s  p a ra  o  

H o p i-H a r i (com acompanhante); 2  V ia g e n s  p a ra  T e rm a s  d o s  L a ra n ja is  | 
(com acompanhante); 1 B o o k  F o t o g r á f ic o  e 1 C u r s o  d e  B e le z a

[feíntia
^  fotografias

DiAíi
Sorteio ao vivo no dia 29 de fevereiro de 2008, da 11h às 12h, 

no programa Liga Liga da rádio Hot 107.

O ECO

http://www.jornaloeco.com.br


A C I D E N T E

Luto na estrada
Acidente em trevo da SP-261 mata rapaz de 20 anos; Alessandro Marques Correia estava de m oto e colidiu com um Gol

Da  Redação

Alessandro Marques Cor
reia, de 20 anos, morreu na 
manhã da terça-feira 26, após 
se envolver em um  aciden
te na rodovia Osny Matheus 
(SP - 261). A motocicleta que 
ele conduzia colidiu com um 
Gol, no trevo de acesso à ave
nida Prefeito Jácomo Nicolau 
Paccola, no Parque Rondon. 
A motorista e duas passagei
ras do carro tiveram ferimen
tos leves. Todos os envolvidos 
eram de Lençóis Paulista.

O acidente aconteceu por 
volta de 11h. Correia dirigia 
uma Honda Fan, placa DLJ 
4616, de Lençóis Paulista. 
Tanto a moto quanto o carro 
seguiam no sentido Lençóis- 
Macatuba. O motociclista en
trou no trevo porque preten
dia retornar ao município pela 
avenida e, ao que tudo indica, 
não percebeu a aproximação 
do Gol, placas BJF 3351, de 
Lençóis Paulista, conduzido 
por Sara Elisabeth Pena, de 28 
anos. Com o impacto, o car

ro chegou a capotar. Além da 
motorista, ficaram levemente 
feridas as passageiras Mariana 
Priscila Sgargosa e Maria Pe
na. Na hora do acidente, Cor
reia, que estava em horário de 
serviço, realizava cobranças. 
As causas do acidente serão 
investigadas. Apesar de bas
tante movimentado, o trevo 
nunca havia registrado um 
acidente com morte.

Correia teve diversas fra
turas, algumas expostas, che
gou a dar entrada no pronto- 
socorro do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, mas não 
resistiu aos ferimentos e mor
reu pouco tempo depois. Ele 
foi sepultado na manhã de 
ontem, no cemitério munici
pal Alcides Francisco.

Segundo os familiares de 
Correia, ele havia sofrido um 
acidente de moto há um  ano 
e meio, na mesma rodovia. 
Na ocasião, a moto que ele 
dirigia se envolveu em uma 
colisão no trevo de acesso à 
avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado.

Fernanda Benedetti

O jovem Alessandro Marques Correia morreu em acidente de moto na manhã de terça-feira

p i r a t i n i n g a

Homem sofre seqüestro relâmpago
Um hom em  de 37 anos 

foi seqüestrado no centro de 
Bauru e libertado na rodovia 
João Batista Cabral Reno (SP 
- 225). A ação dos bandidos 
começou na noite de terça-

feira 26 e term inou na m a
drugada de ontem.

A vítima desceu num a far
mácia no centro de Bauru na 
noite de terça. Quando vol
tava para seu carro, um  As-

tra, com placas de Ourinhos, 
foi rendida por quatro ho 
mens armados de revólver. 
Um dos bandidos tom ou a 
direção do carro, enfiou o 
proprietário no porta-malas

e seguiu em direção a Pira- 
tininga. Os outros três se
guiram dando cobertura em 
um  Gol. No quilômetro 248 
da rodovia, o ladrão perdeu 
o controle do carro e bateu

num  barranco.
A vítima disse que con

seguiu abrir o porta-malas e 
correu para um  matagal. Os 
ladrões atiraram contra ele, 
mas erraram todos os dispa

ros. Em retaliação, os bandi
dos atearam fogo no carro. 
Quando o hom em  conse
guiu acionar a polícia e leva- 
los até o local da batida, não 
havia mais ninguém.

a r e i o p o l i s

Rapaz de 
18 anos é 
assassinado

O auxiliar de funileiro, 
Rodrigo Pereira dos San
tos, de 18 anos, foi morto 
com uma facada na noite 
da segunda-feira 25, no 
centro de Areiópolis. O 
golpe atingiu o rapaz na 
altura da axila esquerda, a 
lâmina atingiu o coração e 
ele morreu na hora.

Segundo o delegado de 
Polícia Civil de Areiópolis, 
Emerajal Torres, o suspeito 
do assassinato já foi iden
tificado, mas o nome foi 
mantido em sigilo.

A discussão entre ví
tima e acusado começou 
por volta das 22h30, se
gundo a polícia, por ques
tões pessoais. Depois do 
bate-boca, o suposto as
sassino entrou na casa de 
sua sogra, pegou a faca e 
voltou para ferir Santos.

A G U D O S

Polícia Civil faz apreensão 
de CDs e DVDs piratas

CDs e DVDs piratas foram recolhidos pela Polícia Civil, no centro de Agudos

A Polícia Civil de Agudos 
apreendeu ontem mais de 1,5 
mil DVDs e mais de mil CDs pi
ratas em lojas do centro da cida
de. Os policiais chegaram até o 
local por meio de uma denúncia

anônima. A mercadoria apreen
dida foi levada para a delegacia. 
Depois de prestarem depoimen
tos, os proprietários das lojas 
foram liberados. Eles podem res
ponder criminalmente por co

mercializar produtos pirateados 
Segundo o delegado de Po

lícia Civil, Jader Biazon, esta é 
a segunda grande apreensão 
de produtos piratas realizada 
em seis meses.

NOTAS POLICIAIS

d e p e n a d o
A Polícia Militar de Agu

dos encontrou um Santana, 
com placas de Botucatu, to
talmente depenado. O veícu
lo foi achado durante patru- 
lhamento na zona rural e es
tava no meio de um canavial. 
Os policiais descobriram que 
o carro tinha sido furto em 
Botucatu. O que restou do 
automóvel foi recolhido ao 
pátio da Ciretran.

CAÇA-NÍQUEIS
A Polícia Militar de Iga- 

raçu do Tietê apreendeu 
dois caça-níqueis na tarde 
da terça-feira 26. As máqui
nas estavam em um  bar na 
Vila Manuel Rays. Os poli
ciais encontraram o equipa
mento por meio de denún
cia anônima. A proprietária 
do estabelecimento permi
tiu a entrada dos policiais 
sem problemas.

CAÇA-NÍQUEIS 2
Em Barra Bonita, a Polí

cia Militar apreendeu quatro 
máquinas de caça-níqueis 
em um bar na Rua Nove de 
Julho, na tarde da terça-feira 
26. Mais uma vez o equipa
mento foi descoberto por 
causa de denúncia anônima. 
Os equipamentos foram en
caminhados para a delegacia.

b r ig a  f r a t e r n a
Dois irmãos se desenten

deram na noite da última 
terça-feira, no bairro CDHU, 
em Barra Bonita, depois que 
um deles começou a causar 
transtornos porque queria di
nheiro para comprar drogas. 
O não usuário disse que seu 
irmão é dependente de crack 
e freqüentemente fica nervo
so com a família. O rapaz foi 
aconselhado a conseguir in
ternação para seu irmão se li
vrar da dependência química.
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JA PENSOU EM TER SEU CAMINHÃO?
FAÇA UMA CONSULTA DE FINANCIAMENTO E REFINANCIAMENTO 

TEMOS AS MELHORES TAXAS!

ACIMA DO ANO 1994 FINANCIAMOS SEU PROPRIO VEICULO!
SE VOCÊ COMPROU CARRO EM OUTRO LU6AR, VENHA FAZER UMA CONSULTA DE FINANCIAMENTO

ANTES DE FECHAR QUALQUER NE6ÓCI0.
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Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista



E D I T O R I A L

O sinal do futuro
Na edição de hoje o leitor vai 

acompanhar o anúncio do pro
jeto 'Barra Digital', que vai ofe
recer acesso gratuito a internet 
banda larga para toda a popula
ção de Barra Bonita. Com o re
forço de disponibilizar também 
a internet na orla do Rio Tietê, 
um dos pontos mais visitados 
do município -  iniciativa que 
já acontece em cidades onde o 
turismo é conhecido internacio
nalmente. A capital francesa, Pa
ris e o Rio de Janeiro, por exem
plo, já fazem isso.

A medida é uma novidade, 
mas não é pioneira. Barra Boni
ta é a segunda cidade da micro- 
região onde o jornal O ECO cir
cula que anuncia a liberação do 
acesso ilimitado à comunidade 
em menos de um ano. O prefei
to Mário Teixeira (PC do B) ado
ta uma versão adaptada da idéia 
já posta em prática pelo prefeito 
de Macatuba, Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB).

E segundo o próprio Mário 
Teixeira, a medida vai gerar eco
nomia para os cofres públicos, 
diminuindo os gastos com tele
fonia e controle de medicamen
tos, só para dar dois exemplos. 
Em Macatuba, a internet gratui
ta gerou um benefício inusitado:

só seria liberado ao acesso ao 
contribuinte que estivesse em 
dia com os impostos, o que le
vou muita gente a pagar a conta 
atrasada.

A internet chegou em meados 
dos anos 90 e desde então vem se 
tornando cada vez mais acessível 
à população. No que se refere aos 
meios de comunicação, a evolu
ção da grande rede pode ser com
parada ao crescimento que teve a 
TV a partir dos anos 50.

Hoje os esforços das admi
nistrações municipais para for
necer internet de graça à popula
ção estão apenas engatinhando. 
Mas, num futuro não muito dis
tante, vai ser uma preocupação 
fundamental para os chefes de 
Executivo. Tal como, nos dias de 
hoje, garantir que a população 
de uma cidade tenha o sinal de 
TV, que é algo que o brasileiro 
não vive mais sem. A internet 
caminha na mesma direção e 
quem já se acostumou aos bene
fícios da grande rede não pode 
mais abrir mão da facilidade que 
ela oferece. E tão logo a internet 
cumpra seu trajeto de massifi
cação e chegue aos lares com a 
mesma freqüência que a TV tem 
hoje, o acesso gratuito a internet 
vai ser uma necessidade.

A R T I G O

A vida tem que prevalecer
Milton Monti

Nos tempos em que vive
mos, freqüentemente observa
mos a vida humana e a morte 
serem banalizadas e desrespeita
das por diversas formas de crime. 
Tanto a ficção que nos entretém 
quanto a realidade que nos toca 
abordam o tema da vida todos 
os dias. Por extensão, a morte 
e as formas de se chegar a ela 
também são temas para filmes, 
novelas, noticiários, debates, etc, 
nem sempre tratados com o de
vido respeito. A conseqüência 
direta da banalização da vida 
e da morte é a perda do senso 
crítico sobre o que é realmente 
valoroso na existência humana. 
Sem senso crítico, estamos dian
te de um caminho perigoso que 
permite o avanço desmedido da 
barbárie, da violência, da agres
são ao próximo.

Toda pessoa de bem, que 
pauta sua conduta pelos princí
pios morais e éticos, se estarrece 
diante da violência que agride a 
vida. O problema é que a vida 
humana tem sido agredida des
de seus instantes iniciais de con
cepção até a fase mais avançada, 
quando a vida se aproxima do 
fim, seja por idade, por doença 
ou por qualquer outra forma.

Paro para refletir sobre este 
assunto, o valor incalculável que 
a vida tem, estimulado por ações 
que despertam a atenção para os 
principais problemas do nosso 
tempo. Vejo, por exemplo, a co
munidade religiosa, em especial 
a católica, mobilizada em cam
panhas nacionais que gritam 
em defesa do dom da vida. Vejo, 
também, o esforço permanente 
da medicina séria em vencer os 
limites da doença, pesquisando 
curas para os males que amea
çam a saúde e a vida.

Por outro lado, a exposição 
permanente à barbárie torna o 
homem insensível à dor do pró
ximo. Esse é um problema sério. 
Outras vezes, a convivência com 
as muitas formas de violência 
acaba por despertar os instintos 
violentos do ser humano. É uma 
situação que agride a sensatez e 
a inteligência que fazem do ho-

mem um ser diferente, um ser 
semelhante a Deus.

Volto ao tema central, a vi
da. O direito de nascer, crescer e 
chegar à morte natural é invio
lável. Ninguém tem o direito de 
romper com a linha natural da 
vida. A morte antecipada, seja 
por qualquer forma ou razão, 
não deixa de ser uma violência. 
É uma aberração, é uma barbá
rie que todos devemos conde
nar e evitar.

Assim, acabo por adentrar à 
polemica discussão sobre o direi
to ao aborto e a pena de morte. A 
quem cabe, senão a Deus, o di
reito de decidir sobre a continui
dade da vida? Somos homens, 
imperfeitos em nossa essência. 
Mas podemos e devemos nos 
esforçar para evoluir. Desde sem
pre, sonhamos com a perfeição 
de Deus. Acredito que o cami
nho para nos aproximarmos dis
so é, sempre, colocar o respeito à 
vida em primeiro plano. A vida é 
o maior bem que temos e, por
tanto, devemos preservá-la. Por 
isso, não posso concordar com 
propostas que aviltem o direito à 
vida. Pena de morte, interrupção 
de gravidez, criminalidade, misé
ria, tudo que ameaça a natureza 
da vida deve ser combatido.

Espero, sinceramente, que 
nosso compromisso com a ma
nutenção da vida nos leve a de
fender os que são mais fracos e 
necessitados. Acredito que seja 
responsabilidade de todos e de 
cada um, individualmente, pro
mover os meios que possibili
tem ao ser humano desfrutar da 
vida em toda sua plenitude. Para 
tanto, é nosso dever acolher com 
respeito a mulher gestante, a 
criança em todas as suas fases de 
desenvolvimento, o adolescente, 
o adulto em sua maturidade e o 
idoso, para que a trajetória entre 
o nascer e o morrer seja cada vez 
mais digna do valor inestimável 
da vida. Dessa forma, coloco-me 
totalmente a favor da vida e vee
mente contra a qualquer propos
ta ou iniciativa que a destrua.

Milton Monti é deputado 
federal e vice-líder do Governo 

na Câmara

RETROSPECTO
A Terceira Coluna escre

veu na semana passada que 
o vereador Palamede de Je
sus Consalter Júnior (PMDB) 
trabalhava para fortalecer o 
lançamento da candidatura 
própria do partido para a pre
feitura em 2008, com o PT in
dicando o vice da chapa, em 
vez de escolher o candidato a 
vice em uma eventual chapa 
encabeçada pelo PV de Ailton 
Tipó Laurindo.

REVIRAVOLTA
Eis que Palamede foi à 

tribuna da Câmara, rechaçou 
as informações de O ECO e 
disse que poderia sim, apos
tar em uma composição com 
o PV, pelo bem da oposição. 
Mas ontem, mudou de idéia, 
lançou seu nome como pré- 
candidato a prefeito e disse 
que, no que depender dele, o 
vice vem do PT.

DESGASTADO
Palamede, aliás, tem dito 

que não quer mais ser candi
dato a vereador. Perguntado 
sobre os motivos, diz que o 
Legislativo desgasta. "Adoro o 
Legislativo, mas ele tem a ima
gem desgastada perante a po
pulação, principalmente em 
nível federal. O político que 
passa muito tempo no Legis
lativo acaba se desgastando", 
afirmou. "O Judiciário enges
sou o Legislativo, que às vezes 
quer fazer uma lei e o Judiciá
rio não deixa", completou.

SAIA JUSTA
Com essa declaração, Pala- 

mede quase se meteu em uma 
saia justa. "Com isso o senhor 
está dizendo que Tipó não é 
um bom candidato?", dispa
rou um repórter que partici
pava da entrevista. "Não disse 
isso, pelo contrário, é um dos 
políticos mais experientes de 
Lençóis. Mas se pegarmos as 
pesquisas, veremos que o Tipó 
é um dos que tem a rejeição 
mais alta. Eu tenho medo que 
aconteça isso", explicou-se.

DESDOBRADO
Falando em Tipó, na última 

sessão ele fez das tripas coração 
para tirar a palavra "desidioso" 
do projeto que altera o regime 
disciplinar do funcionário pú
blico regido pela CLT.

c o m p l ic a d o
A idéia de Tipó esbarrou no 

parecer jurídico da Câmara, que 
alerta justamente para o perigo 
de suprimir o termo "desidio- 
so" do documento a ser apro
vado. Mas Tipó prometeu: vai 
arrumar um jeito de fazer isso. 
E tem 10 dias de prazo.

ESCALDADO
Diz o velho ditado que 

"gato escaldado tem medo 
de água fria". Tipó não escon
de de ninguém que o mesmo 
termo -  o "desidioso" -  pos
sibilitou o que chamou de 
perseguição feita contra ele 
enquanto era funcionário do 
INSS (Instituto Nacional de 
Seguridade Social). Ele foi de
mitido em agosto de 2002 e 
reintegrado em dezembro de 
2005. E não quer que acon
teça o mesmo com os outros.

CORRERIA
Foi bonito de ver a cor- 

reria que se deu no Paço das 
Palmeiras nos dois últimos 
dias. O prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) vai precisar 
passar os próximos dias na 
capital paulista e mandou 
que todo mundo adiantasse a 
agenda para que os trabalhos 
não parem por conta da sua 
ausência. O prefeito deixou o 
gabinete ainda na manhã de 
ontem e só deve reaparecer no 
final da próxima semana.

RODÍZIO
Enquanto isso, os vereado

res de Agudos fazem rodízio 
para criticar o jornal O ECO. 
Na sessão da Câmara da segun
da-feira 25 foi a vez de Altair 
Barca, PMDB, que reclamou 
que o jornal havia dito algo 
que ele não disse. "Focinho de 
porco virou tomada, ou seja, a 
gente fala algumas coisas que 
as pessoas interpretam total
mente de maneira diferente", 
afirmou. Só para constar, as 
sessões legislativas são grava
das, justamente para não acon
tecer esse tipo de problema.

m a n c a d a
Entre outras coisas, Bar

ca disse que não falou que 
o delegado Jáder Biazon, 
deveria ir à Câmara dar ex
plicações. E que também 
não disse que Agudos estava 
tomada pelas drogas.

REPÚDIO
"Eu amo morar na vila 

Professor Simões e graças a 
Deus lá está reinando a paz. 
Só pedi que a polícia tivesse 
maior eficácia na praça do 
Sol", reclamou Barca duran
te o discurso. "Quero que 
seja enviada uma carta de 
repúdio para que o jornal se 
retratasse e pedisse descul
pas ao delegado. O jornal 
tem dado muita mancada na 
cidade", completa.

EU DIGO
Barca foi interrompido 

por Samir Salmén (PDT). 
"Sabemos que o grande 
enganador, o mentiroso, o 
picareta é o governo do Es
tado. Sempre que alguém 
critica a segurança ele vem 
com números", diz. E de
pois voltou-se para Barca e 
emendou: "Se vossa exce
lência não falou, anota aí, 
jornalista, eu estou falando: 
a cidade está dominada pela 
droga, sim!", disparou. Está 
anotado. E claro, devida
mente gravado.

ENTENDIDO
Samir continuou seu 

discurso usando a geopo- 
lítica para atacar o governo 
federal. Segundo o verea
dor, o presidente Luiz Iná
cio Lula da Silva foi eleito 
com dinheiro recebido da 
Colômbia, da Venezuela, 
e de Cuba, ligada às Farc. 
As Farc que, ainda segundo 
ele, reintroduziram o nar
cotráfico no Brasil.

RESSALVA
Sobre o discurso de Sa- 

mir, uma ressalva: as Farc 
(Forças Armadas Revolucio
nárias da Colômbia), como 
o próprio nome diz, não são 
ligadas a Cuba.

AQUI NÃO!
Mesmo depois da fala 

de Samir, Barca insistiu na 
carta de repúdio ao jornal 
O ECO e teve as orelhas 
puxadas pelo presidente da 
Câmara, Nelson Ayub (PP), 
o Nelsinho. "Retratar não 
seria o termo. Vamos m an
dar um ofício explicativo. 
Não temos que retratar na
da. Temos independência 
aqui!", afirmou Nelsinho.
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"Eu tenho acesso à in
ternet só pela lan house. 
Mas acho importante 
para fazer trabalhos e 
pesquisas, além de ser 
uma oportunidade de 
conversar com amigos e 
parentes distantes".

Pâmela Noeli Ferrari, 
estudante

"Eu acesso a internet 
pela minha casa. A rede 
me ajuda nos trabalhos 
de escola e a ficar infor
mada sobre assuntos do 
mundo inteiro".

Estefani Rodrigues, 
estudante

"Eu tenho internet em 
casa e isso me ajuda a fa
zer pesquisas para a esco
la e conversar com meus 
parentes que moram em 
outras cidades".

Luciano Rodrigues, 
estudante

Para transitar no cruzamento das ruas Libero Badaró e Felipe Camarão, no Jardim Ubirama, só mesmo 
pelo meio da rua. É que o mato avançou do terreno baldio para a calçada. Para caracterizar ainda mais o 
abandono, algumas pessoas passaram a descartar lixo no terreno.

F R A S E

"Não tenho 
como esconder 
essa vontade e
acho que todos
os políticos 
da cidade 
também têm 
esse sonho. 
Existe a 
possibilidade 
de eu me 
lançar como 
pré-candidato 
a prefeito"
Do vereador Palamede de Jesus 
Consalter Júnior (PMDB), sobre 

as disputas eleitorais em 2008

P A R A  P E N S A R

"Conheci, certa 
veẑ , sortida e 
avara pessoa que 
costumava dizer: 
tem cuidado com 
os cêntimos, que 
as moedas grandes 
cuidam-se por si sós."

Lord Chesterfield
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O  terceiro nome
Palamede quer lançar seu nome como pré-candidato a prefeito e diz que prioridade é 

composição com o PT; "essa conversa de coligar com o PV fica para segundo plano", diz

Cristiano Guirado

O vereador Palamede de Je
sus Consalter Júnior, presidente 
do PMDB em Lençóis Paulista, 
pode ser um dos candidatos a 
prefeito nas eleições deste ano. 
Na noite de segunda-feira, du
as horas depois de terminada 
a sessão na Câmara Municipal, 
Palamede reuniu a imprensa 
para dar a notícia: vai colocar 
seu nome como opção para o 
partido. E adianta que o vice na 
chapa deve ser do PT. "Não te
nho como esconder essa vonta
de e acho que todos os políticos 
da cidade também têm esse so
nho. Existe a possibilidade de eu 
me lançar como pré-candidato 
a prefeito, como existem vários 
outros nomes em condições de 
ser candidato", afirmou.

Se for concretizada, a de
claração de Palamede muda de 
forma decisiva os rumos das ne
gociações para as eleições 2008, 
já que nas últimas semanas 
seu companheiro de Câmara, 
Ailton Tipó Laurindo (PV) e o 
médico José Rubens Pietraróia 
(PMDB) -  que são os dois no
mes mais fortes da oposição -  
acenavam com a possibilidade 
de uma composição de chapa. 
Pela primeira vez, o jogo polí
tico acena com a possibilidade 
de três candidaturas. "Pode ser 
que a cidade tenha três candi
daturas. Acho um discurso legal 
esse de unificar a oposição. Mas 
é uma possibilidade, não quer 
dizer que vai acontecer", avisa 
Palamede.

Jornal O ECO

Palamede chamou a imprensa para anunciar que quer ser candidato a prefeito

A continuar assim, nas con
venções de junho, o diretório 
do PMDB terá que tomar uma 
decisão: ou lança candidato en
cabeçando uma chapa compos
ta com outro partido ou indica 
o vice em uma eventual chapa 
liderada por Tipó.

Palamede diz que ainda é 
cedo para discutir alianças, mas 
não esconde que tem preferên
cias. "O PT é a minha preferên
cia como presidente do partido, 
e converso semanalmente com 
membros do PT. Trabalho para 
viabilizar esse acordo. Mas é só 
uma conversa inicial e preci
samos saber a posição deles", 
diz Palamede. "Essa conversa

de coligar com o PV fica para 
segundo plano. Por enquanto, 
é a candidatura do PMDB e 
conversando com o PT e com 
outros partidos que poderiam 
coligar com o PT na chapa ma
joritária", completa.

O vereador garante que só 
vai para a disputa com o apoio 
do partido, inclusive de Zé Ru
bens. "Acredito que todos os 
partidos que terão candidato a 
prefeito realizarão convenções. 
Não vou impor nada, quero 
que o partido decida e o que 
for decidido terá meu apoio", 
relata. "Essa minha declaração 
não é para rachar o partido, pe
lo contrário, é para ter mais um

l e g i s l a t i v o

Votação de projeto é adiada de novo
A sessão da Câmara de se

gunda-feira 25 foi relativamen
te rápida, com pouco mais de 
uma hora de duração. E mais 
uma vez, a maior discussão 
ficou em torno do projeto 
4029/2007. Mesmo assim, o 
projeto foi novamente adiado. 
Basicamente, o projeto ade
qua as regras do processo ad
ministrativo dos funcionários 
que ainda são celetistas para 
os estatutários.

O documento recebeu três 
emendas -  todas do vereador 
Ailton Tipó Laurindo (PV) -, 
que voltou ao plenário para que 
elas fossem discutidas e vota
das em separado. Tipó pediu a 
palavra, discursou por cerca de 
15 minutos, explicou cada uma 
das emendas e defendeu a reti
rada do trecho que prevê a de
missão de um funcionário por 
"conduta desidiosa". Segundo 
o dicionário, desídia significa 
conduta indolente, preguiçosa,

incauta ou negligente.
Segundo o vereador, o ter

mo "desidioso" possibilita a 
perseguição do funcionário 
público por parte do Execu
tivo. "Uma das coisas que eu 
não concordo é que o servi
dor seja demitido por conduta 
desidiosa, é muito perigoso. 
Conduta desidiosa é uma ma
neira de muitos chefes demi
tirem os servidores por perse
guição", afirmou.

O parecer jurídico sobre 
as emendas de Tipó diz que a 
supressão do artigo que pune 
a conduta 'desidiosa' é perigo
sa e prejudicial. "Isso porque 
o empregado público que for 
indolente, preguiçoso, negli
gente, que agir com descaso, 
desatenção ou não se interes
sar pelo bom desempenho 
de sua função, estaria imune 
a qualquer punição", diz um 
trecho do parecer.

Depois da reunião nos

bastidores da Câmara, Tipó 
voltou atrás e, mais uma vez, 
pediu o adiamento do projeto 
4029/2007. "Vamos mais uma 
vez adiar o projeto para que 
eu possa encontrar o melhor 
caminho de colocar essas duas 
idéias em prática, tanto para o 
servidor estatutário quanto pa
ra o servidor regido pela CLT", 
afirmou. A Câmara suspendeu 
o projeto por mais 10 dias.

Sem nenhum projeto enca
minhado em regime de urgên
cia, os vereadores aprovaram 
três documentos, dois deles 
dando nomes a prédios públi
cos. Um deles denomina de Jo
sé Antonio Marise o prédio que 
vai abrigar o Corpo de Bombei
ros. O outro dá o nome de San
to Paccola para a ponte a ser 
construída na Cecap. Também 
foi aprovado um projeto do ve
reador Edson Fernandes (PT), 
que obriga as agências bancá
rias a instalarem bebedouros.

nome em condições de disputar 
a eleição e ganhar", completa.

Palamede não teme que sua 
declaração faça voltar ao ponto 
de partida as negociações para 
o fortalecimento da oposição. 
Segundo ele, os dois lados estão 
na mesma condição. "Não é só 
a oposição que está indefinida 
quanto a seu candidato a prefei
to. O grupo do Marise (prefeito 
José Antonio Marise) também 
não tem candidato ainda. Eles 
citam vários nomes, mas nin
guém está definido", finaliza.

O presidente do PT, Ronal
do Macedo, confirmou que 
existem conversas, mas disse 
que não comentaria o assunto.

M U L H E R

Jantar levanta 
fundos para 
Apae de Lençóis

A Capítulo Aquarius, 
ala feminina da Loja Ma- 
çônica, promove o 7° 
Jantar Comemorativo ao 
Dia Internacional da Mu
lher em prol da Apae (As
sociação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) de Len
çóis Paulista. O evento 
está marcado para o dia 
7 de março, a partir das 
20h30, no Lions Clube.

O jantar terá como 
atrações desfile de modas 
outono/inverno da loja 
Cúmplice, bebidas exó
ticas preparadas na hora 
pela equipe do Show de 
Batidas e sorteio de brin
des. As adesões custam 
R$ 25 e já estão à venda 
na loja Cúmplice e na 
Apae. Informações pelo 
telefone (14) 3263-0676.

NÃO
CONCORDO

.COM
http://www.naoconcordocom.blogspot.com/ 

POR ALCIMIR CARMO

É verdade que O Eco tem investido em um ótimo time 
de profissionais, mas, continua com suas pérolas! Um jor
nal com a idade e respeitabilidade que tem e agora com 
circulação regional tri-semanária não se pode dar ao luxo 
às tais "licenças poéticas" ou mesmo erros crassos. A maio
ria dos títulos, por exemplo, é opinativo e quando não, 
equivocado, além de não conter informação.

★  ★ ★
"Manobra correta", "Só goleada", "Altos e baixos", "Va

ga garantida" são as 'preciosidades' semânticas da edição 
da última terça-feira. Títulos têm, sim, que ser sintéticos, 
porém, devem conter informação que se refiram às maté
rias que os representam. Muito bom o título "Burocracia 
na CDHU paralisa projeto mutirão", porém, esse e chama
da são o preâmbulo da matéria "Missão diplomática"!

★  ★ ★
Tanto o prefeito Marise quanto o engenheiro Antonio 

Correia não detém qualquer cargo no corpo diplomático 
brasileiro ou no da ONU, tampouco trataram de questões 
nesse âmbito. Ao contrário, foram buscar na CDHU diá
logo à retomada de programa habitacional às pessoas de 
baixa renda. Ou o titulador quis 'tirar uma casquinha' na 
'missão' ou ressaltar a habilidade de diálogo do alcaide.

★  ★ ★
E por falar em Marise, pessoa à qual tenho o maior 

respeito, e não querendo pôr areia na sopa -  ou no pro
jeto que pretende homenageá-lo -, cabe aqui lembrar aos 
nobres vereadores que o artigo 1.° da Lei 6.454, de 24 
de outubro de 1977 (de já há 30 anos, portanto), proí
be homenagens em vida a administradores públicos em 
próprios da coletividade sob o argumento de o ato ser in
constitucional.

★  ★ ★
Embora essa lei verse apenas sobre os bens e prédios 

pertencentes à União Federal, é possível a sua extensão, 
por força de simetria, aos Estados e Municípios. A veda
ção de se dar nome de pessoas vivas a prédios públicos 
se tornou norma constitucional, uma vez que o artigo 37 
Constituição Federal brasileira consagrou o princípio da 
impessoalidade na Administração Pública.

★  ★ ★
O entendimento de especialistas em direito constitucio

nal é o de que nenhuma forma de promoção pessoal é mais 
ostensiva do que de se possuir o próprio nome em obras e 
prédios públicos. Pela região, há muito patrimônio público 
com nome de pessoas vivas, muito vivas por sinal! E o que 
fazer? Deixar o projeto na gaveta e esperar que o homenage
ado vá desta para melhor? Ou não homenagear?!

★  ★ ★
Em Barra Bonita, por exemplo, o nome do Pavilhão de 

Exposições leva o nome do jovem ex-prefeito Fernando Luis 
Ortigossa. Mas não só por lá, como em muitos outros lugares, 
o Ministério Público sequer abriu procedimento para a rever
são da ilegalidade. Na Barra, o MP ingressou e perdeu a ação 
até na última instância porque em uma rua sem trânsito, a 
Ciclotron foi ampliada e gerou centenas de empregos.

★  ★ ★
Por outro lado, temos que refletir que na maioria das 

câmaras municipais dar nome às vias, praças e aos pró
prios públicos, bem como produzir moções, indicações e 
requerimentos são atividades principais dos vereadores. 
Já imaginaram se lhe forem retiradas essas 'importantíssi
mas' atribuições? Há câmaras onde, de fato, há discussão e 
produção de projetos vitais para a comunidade.

★  ★ ★
Também de forma preconceituosa, o Eco só veicula so

bre os 11 mil cartões do governo federal, do PT. E sobre os 
44 mil dos tucanos paulistas? Já no âmbito federal, em 2001 
foram gastos R$ 213,6 milhões e em 2002 a bagatela de R$ 
233,2 milhões com os tais cartões. Isso no governo FHC do 
PSDB, quando não existia o sistema atual onde se pode con
ferir na internet como foram efetuados os gastos.

★  ★ ★
No atual governo federal, os gastos foram reduzidos e 

mantém a média anual de R$ 143,5 milhões. Hoje, sabe-se 
que um ministro gastou menos do que R$ 10 com tapioca, 
porque está ali na internet, mas continuamos a não saber 
do quanto e como os secretários do Governo Serra (PSDB) 
pagam pelos jantares no caro e famoso restaurante Fasano, 
já que tais contas não são publicadas.

http://www.naoconcordocom.blogspot.com/
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básico e executivo, que acompanham o edital, com fixação de preço máximo, execução em 120 

dias. A Prefeitura de Macatuba torna público, para os efeitos do art. 109, I, b, da Lei 8666/93, que 

a Comissão P  de Licitações reuniu-se em 26 pp para abrir o envelope n° 2 e, se possível, julgar 

a proposta de preços da única habilitada no certame - ND Construções e Serviços Ltda, onde, 

conferida a inviolabilidade, feita a abertura, examinada e rubricada a proposta e aberta a palavra 

sem manifestação, a Comissão, após verificada a compatibilidade do preço com o máximo fixado 

e analisada a mesma a vista das exigências do edital, achou tudo em ordem, decidindo, assim, con

siderar CLASSIFICADA no certame, a proposta de ND CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA, 

no valor de R$ 89.868,84. O processo encontra-se com vista franqueada aos interessados no Setor 
de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, nos horários de expediente, onde também poderá ser retirado 

o envelope contendo a proposta da empresa WALP Construções e Comércio Ltda, considerada 

inabilitada no certame.

Macatuba, 27 de fevereiro de 2.008

COOLIDGE HERCOS JÚNIOR -  Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 15-2008
PROCESSO: 38-2008 -  EDITAL: 19-2008 - OBJETO: aquisição de combustíveis (óleo diesel e ga
solina), destinados ao consumo da frota municipal. A entrega deverá ser parcelada por 12 meses e o 
pagamento até o 6° dia após cada entrega. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 13.03.2008 
às 09h00min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15
20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br/pmm, ou 
solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no 
endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9856.
Macatuba, 27 de fevereiro de 2.008.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

TERMO DE RETIFICAÇÃO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSO
CIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE MACATUBA 
(APAE), ao qual acrescenta-se o item:

d) Destinação do Imóvel da Rua Arlindo Batista Artioli, n° 3-16, Jardim Bela Vista.

MARIA LUCILLA NUNES GOUVEIA 
Presidente.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista
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Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de Fevereiro de 2008. Na página A6. Valor da publicação R$ 227,81.

CONTRIBUIÇÃO SINDICAL 
EXERCÍCIO DE 2.008

O Sindicato dos Trabalhadores na Indústria 
do Papel, Celulose e Pasta de Madeira para 
Papel, Papelão e Cortiça de Lençóis Paulista 
e Bauru, faz saber ao que o presente virem ou 
dele tiverem conhecimento, especialmente 
Empresas enquadradas no 11° grupo a que se 
refere o artigo 577 da Consolidação das Leis 
do Trabalho que a Contribuição Sindical de 
seus empregados deverá ser descontada na 
folha de pagamento do mês de Março/2008, 
equivalente a 01 (um) dia de serviço de
vido a este Sindicato. Compreende se na 
remuneração do empregado, para efeitos 
legais, além da importância fixa estipulada, 
as gratificações, prêmios abonos adicionais 
e outras vantagens pagas pelo empregador, 
considerando 01 (um) dia de trabalho, para 
fins do referido desconto o seguinte:
a) A importância equivalente a 1/30 avos da 
quantia do salário se este for mensalista;
b) A importância equivalente a 1/30 avos da 
quantia recebida no mês anterior se a remu
neração for paga por tarefa, empreitada ou 
comissão;
c) A importância equivalente a 01 (uma) di
ária de oito horas, para diarista e horista. A 
Contribuição Sindical deverá ser recolhida 
até 30 de Abril de 2.008, na Caixa Econômi
ca Federal por meio de Guia fornecida pela 
entidade e remeterá dentro de 15 dias conta
dos da data do recolhimento da Contribuição 
Sindical de seus empregados ao Sindicato, 
relação nominal dos empregados contribuin
tes e na qual deverá conter obrigatoriamente 
a indicação da data de admissão e o salário 
recebido no mês a qual corresponde à contri
buição, e o respectivo valor recolhido para 
efeito de registro e quitação perante essa 
entidade de classe.
O não recolhimento da Contribuição Sindi
cal dentro do prazo legal ficarão as empresas 
sujeitas as penalidades previstas na legisla
ção específica.

Lençóis Paulista, 26 de Fevereiro de 2.008. 
Silvio Domingues de Oliveira - Presidente

|jp(l Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista |li|:
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 026/2008 -  Processo n° 051/2008 Aviso de Licitação -  Pregão n° 027/2007 -  Processo n° 052/2008
Objeto: aquisição móveis de marcenaria (bancadas e armários) para as es- Objeto: aquisição de suco natural concentrado para merenda escolar -  Tipo:
colas -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lan- Menor preço -  Recebimento das propostas e das amostras: 11 de março de
ces: 11 de março de 2008 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se 2008 às 16:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no site
disponível no site www.lencoispaulista.sn.gov.br -  Informações: Praça das www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55,
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14- Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Len-
3263.0040. Lençóis Paulista, 27 de fevereiro de 2008. JÚLIO ANTONIO çóis Paulista, 27 de fevereiro de 2008. JÚLIO ANTONIO GONÇALVES
GONÇALVES - Diretor de Suprimentos. - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 025/2008 -  Processo n° 050/2008 
Objeto: aquisição de insumos para panificação -  Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 11 de março de 2008 às 10:00 
horas -  O edital completo encontra-se disponível no site www.lencoispau- 
lista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista. 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 27 
de fevereiro de 2008. JÚLIO ANTONIO GONÇALVES - Diretor de Su
primentos.

Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 
da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 3.805 de 20.02.2008....... Dá denominação Campo de Futebol Benedi
to Ribeiro de Mattos ao próprio público existente no Parque Residencial 
Rondon.
Lei 3.806 de 26.02.2008....... Dispõe sobre a instalação de bebedouro nas
Agências Bancárias no Município de Lençóis Paulista.
Lei 3.807 de 26.02.2008....... Dá denominação Ponte Santo Paccola a pró-

PREFEITURA DE LENÇÓIS PAULISTA prio público municipal.
Decreto 47 de 20.02.2008............Dispõe sobre a nomeação da Comissão

COMUNICADO AUXÍLIO TRANSPORTE de Classificação dos Candidatos ao Auxílio Transporte para o ano letivo 
de 2008.

Atenção Estudantes Decreto 48 de 20.02.2008............Dispõe sobre suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 56.500,00.

A Diretoria de Assistência e Promoção Social de Lençóis Paulista comu- Portaria 120 de 21.02.2008............Exonera Maria Conceição Aparecida
nica aos estudantes interessados que estarão frequentando em 2008, os Langona da função gratificada de Vice-Diretor de Escola.
cursos de nível profissionalizante, técnico ou superior, que estarão abertas Portaria 121 de 21.02.2008............Altera dispositivo da Portaria n° 053 de
no período de 14 a 29 de fevereiro, as inscrições para o AUXÍLIO TRANS- 1° de fevereiro de 2008.
PORTE PARA ESTUDANTES CARENTES. Portaria 122 de 21.02.2008............Revoga a Portaria n° 097 de 14 de fe

vereiro de 2008.
Os estudantes devem comparecer entre os dias 14 e 29 de fevereiro, das Portaria 123 de 26.02.2008............Nomeia Clarice Borin Ciccone para o
8h30 às 16h30, na sede da Diretoria de Assistência e Promoção Social cargo de Diretor de Escola.
(rua Ignácio Anselmo, 329), para a retirada do formulário e entrega dos Portaria 124 de 26.02.2008............Nomeia Simone Mari Justo para o cargo
documentos e do formulário preenchido adequadamente com a respectiva de Coordenador Pedagógico.
assinatura do requerente. Portaria 125 de 26.02.2008............Nomeia Isabel Cristina Ferreira para o

cargo de Coordenador Pedagógico.
Documentos necessários obrigatórios para inscrição Portaria 126 de 26.02.2008..........Nomeia Cristiane Aparecida Baptistella

Guiari para o cargo de Coordenador Pedagógico.
Comprovante de matrícula Portaria 127 de 26.02.2008............Nomeia Rosemary de Oliveira Capelari
RG do estudante (xerox) para o cargo de Coordenador Pedagógico.
01 fotografia 3x4 do estudante Portaria 128 de 26.02.2008............Nomeia Sabrina Amoedo dos Santos
Histórico escolar ORIGINAL ASSINADO PELA FACULDADE COM para o cargo de Coordenador Pedagógico.
COMPROVANTE DE NOTAS E FREQUÊNCIA (somente para quem Portaria 129 de 26.02.2008............Nomeia Graziela Rondina Giacomini
cursa a partir do 2° ano para frente) para o cargo de Coordenador Pedagógico.
Último comprovante de renda do estudante Portaria 130 de 26.02.2008............Nomeia Adriana Aparecida Silveira pa-
Último comprovante de renda dos pais ou responsáveis ra o cargo de Coordenador Pedagógico.
Declaração de imposto de renda do estudante, pais, responsáveis (nos ca- Portaria 131 de 26.02.2008............Nomeia Roselene Ribeiro do Prado para
sos em que a declaração não é feita, apresentar Declaração de Isento) o cargo de Coordenador Pedagógico.
No caso dos pais, responsáveis, serem aposentados, é preciso comprovar Portaria 132 de 26.02.2008............Designa Leandro Orsi Brandi para exer-
renda cer cumulativamente o cargo de Diretor Jurídico no período de 26 a 29 de
No caso do estudante, pais ou responsáveis serem autônomos, é preciso fevereiro de 2008 -  licença saúde Waldir Gomes.
apresentar Pro-Labore Portaria 133 de 26.02.2008............Designa Leandro Orsi Brandi para exer-
Nos caso de desemprego do estudante, pais ou responsáveis é preciso apre- cer cumulativamente o cargo de Diretor Jurídico no período de 3 a 17 de
sentar xerox da carteira de trabalho das páginas onde constam foto, identi- março de 2008 -  férias Waldir Gomes.
ficação e o contrato de desligamento do trabalho Portaria 134 de 26.02.2008............Designa gestor e responsável técnico
Comprovante de residência atualizado para acompanhamento e fiscalização do convênio a ser celebrado com a 

Secretaria de Economia e Planejamento do Estado de São Paulo.
OBS. Artigo 5° -  Parágrafo 1° -  Lei Municipal 2950 (Para concessão do 
auxílio, observar-se-á o seguinte: Serão considerados, para análise do pe
dido, os salários, rendimentos de aplicações financeiras, arrendamentos,

Lençóis Paulista, 27 de fevereiro de 2008.

aluguéis “royalties”, retiradas “Pró-labore”, direitos autorais, e qualquer Leandro Orsi Brandi
outro rendimento pago ou creditado a qualquer título. Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de Fevereiro de 2008. Na página A6. Valor da publicação R$ 520,54.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Associação de Apoio ao Paciente com Câncer de Areiópolis, através do 
Presidente Sr. João Rodrigues de Oliveira, convoca todos os Membros da As
sociação para eleição de nova Diretoria Administrativa e, Conselho Fiscal, e 
eventual alteração estatutária no dia 09 de março de 2008, das 14:00 às 17:00 
horas, na sede da Associação. Conseqüentemente, todos os cargos serão apro
vados pela Assembléia e, necessariamente, comporá dos seguintes membros: 
Presidente e Vice; 1° e 2° Secretários; 1° e 2° Tesoureiros; 1°, 2° e 3° Conselhei
ro Fiscal e, 3 Suplentes de Conselho.

A Diretoria

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
L E I N° 2 2 4 0

DISPÕE SOBRE O ÍNDICE DE REVISÃO GERAL E AUMENTO DAS REMUNERAÇÕES E SUBSÍ
DIOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DOS PODERES EXECUTIVO E LEGISLATIVO, 
DAS AUTARQUIAS E FUNDAÇÕES PÚBLICAS MUNICIPAIS, PARA O EXERCÍCIO DE 2008.

A Câmara Municipal de Macatuba aprova, e eu, Prefeito Municipal sanciono e promulgo a seguinte Lei:

Artigo 1° - As remunerações e subsídios dos servidores públicos dos Poderes Executivo e Legislativo do 
Município, das autarquias e fundações públicas municipais, para o exercício de 2008, serão majorados 
em 10,16% (dez por cento) a partir de 01/03/2008, em conformidade com o artigo 1°, da Lei Municipal 
n° 2.093, de 22/12/2004.

Artigo 2° - O percentual fixado no artigo precedente é composto pelas seguintes parcelas:

I -  5,16% (cinco inteiros e dezesseis centésimos pontos percentuais), que compreende a recomposição 
do poder aquisitivo pela inflação acumulada no período de 01/01/2007 a 31/12/2007, segundo o índice 
INPC-IBGE acumulado;

II -  5,00% (cinco por cento), que compreende índice de aumento real para expurgo de eventuais diferen
ças salariais acumuladas ou de parte delas;

Artigo 3° - Esta lei entrará em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 

Macatuba, SP, 26 de fevereiro de 2008.

COOLIDGE HERCOS JÚNIOR
Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 26 de fevereiro de 2008, registrada na 
Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação aplicável em vigor.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa
Oficial Administrativo

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
L E I N° 2 2 3 8

“AUTORIZA A CELEBRAÇÃO DE CONVÊNIO COM O ESTADO DE SÃO PAULO ATRAVÉS 
DA SECRETARIA DE AGRICULTURA E ABASTECIMENTO”

A Câmara Municipal de Macatuba, aprova, e eu, Prefeito Municipal, sanciono e promulgo a seguinte Lei:-

Artigo 1° - Fica o Chefe do Poder Executivo Municipal autorizado a celebrar Termos de Convênios e 
respectivos aditamentos com o Estado de São Paulo, através da Secretaria de Agricultura e Abastecimen
to, objetivando o desenvolvimento de programas ligados a Agricultura e Abastecimento.

Artigo 2° - Para cumprimento do disposto no artigo 1° fica Poder Executivo autorizado :

I -  A receber repasses financeiros e/ou cessão de uso de bens patrimoniais e outros.

II- Abrir crédito suplementar especial ao orçamento nos valores liberados pelos ajustes, até os limites 
previstos na Lei Orçamentária.

Artigo 3° - Os encargos que a Prefeitura vier assumir em razão da execução do acordo correrão por conta 
de verbas próprias constantes do orçamento vigente, suplementadas se necessário.

Artigo 4° - Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrario

Macatuba, 26 de fevereiro de 2008.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR 

Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 26 de fevereiro de 2008, registrada na 
Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação aplicável em vigor.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa
Oficial Administrativo

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
L E I N° 2 2 3 9

DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE AUXÍLIO, SUBVENÇÕES E CONTRIBUIÇÕES PARA 
O EXERCÍCIO DE 2.008.

A Câmara Municipal de Macatuba, aprova, e eu, Prefeito Municipal, sanciono e promulgo a seguinte Lei:-

Artigo 1° - Ficam concedidos os Auxílios, Contribuições e Subvenções Sociais, na importância de R$ 
80.000,00 (oitenta mil reais).

Órgão: 06 -  Assistência Social
Unidade Orçamentária: 01 -  Fundo Municipal de Assistência Social 
Funcional: 08.243.4001 - 2125

01. LEGIÃO MIRIM DE MACATUBA
Valor do Auxílio c/ recursos próprios........................R$ 20.000,00

02. S.O.S. RENASCER
Valor do Auxílio c/ recursos próprios........................R$ 45.000,00

03. ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE MACATUBA
Valor do Auxílio c/ recursos próprios.........................R$ 15.000,00

Artigo 2° - Esta Lei entrará em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Macatuba, 26 de fevereiro de 2008.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR 

Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 26 de fevereiro de 2008, registrada na 
Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação aplicável em vigor.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa
Oficial Administrativo

L E I N° 2 2 4 1

REAJUSTA OS SUBSÍDIOS DO PREFEITO, VICE-PREFEITO, DOS SECRETÁRIOS, DO PRESI
DENTE E DEMAIS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL PARA O EXERCÍCIO DE 2008.

A Câmara Municipal de Macatuba aprova, e eu, Prefeito Municipal sanciono e promulgo a seguinte Lei:

Artigo 1° - A partir de 1° de março de 2008 os subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito, do Presidente e 
dos Vereadores da Câmara Municipal ficam reajustados em 5,16% (cinco inteiros e dezesseis centési
mos), índice que compreende a revisão geral anual, em conformidade com a legislação vigente.

Artigo 2° - A partir de 1° de março de 2008 os subsídios dos Secretários ficam reajustados em 2,86% 
(dois inteiros e oitenta e seis centésimos), índice que compreende a revisão geral anual, em conformida
de com a legislação pertinente.

Artigo 3° - Esta lei entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Macatuba, 26 de fevereiro de 2008.
COOLIDGE HERCOS JÚNIOR

Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 26 de fevereiro de 2008, registrada na 
Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação aplicável em vigor.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa
Oficial Administrativo

http://www.macatuba.sp.gov.br/pmm
mailto:pregao@macatuba.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sn.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispau-lista.sp.gov.br
http://www.lencoispau-lista.sp.gov.br


Jornal O ECO

Em Agudos, o esgoto é despejado diretamente em rios e córregos e depois de muita briga na Justiça, Sabesp anuncia que vai começar as obras do sistema para tratamento; foto da Vila Vienense

Da Redação

A Sabesp (Companhia de 
Saneamento Básico do Esta
do de São Paulo) começou a 
construção da primeira etapa 
das obras do sistema de esgoto 
de Agudos na semana passada. 
No município, o esgoto é des
pejado diretamente em rios e 
córregos, sem nenhum tipo de 
tratamento. Parte do esgoto é 
descartada em galerias que es
tão no centro da cidade.

A primeira parte da obra es
tá orçada em R$ 2,4 milhões, o 
processo de licitação já foi con
cluído e a empresa vencedora 
tem prazo de 15 meses para 
concluir o serviço. O superin
tendente regional da Sabesp, Jo
sé Aurélio Boranga, esteve com

Pelo cano
Sabesp inicia obras de sistema para tratamento de esgoto em Agudos; primeira 

etapa vai custar R$ 2,4 m ilhões e trabalhos devem ser concluídos em 15 meses

o prefeito José Carlos Octaviani 
(PMDB) no último dia 18 para 
definir detalhes do projeto.

Nessa primeira etapa, o 
projeto inclui a construção de 
uma estação elevatória de es

gotos para bombear os efluen
tes, a implantação de aproxi
madamente cinco mil metros 
de redes de coletores, intercep- 
tores, emissários de esgotos 
e linhas de recalque, além de

travessias por método não des
trutivo. Os coletores troncos 
serão implantados nos bairros 
Bom Sucesso I e II e Parque 
São Miguel. O  projeto benefi
cia os cerca de 33 mil morado

res de Agudos e deve ajudar a 
despoluir o Ribeirão Agudos e 
o córrego do Bom Sucesso.

As obras da estação de tra
tamento começam em meio a 
uma briga judicial entre o prefei

to e a Sabesp. Desde 2002, Oc- 
taviani conseguiu, por meio de 
uma liminar, derrubar a cobran
ça de taxa de esgoto na cidade, já 
que os dejetos eram despejados 
diretamente em rios e córregos. 
A companhia briga na Justiça 
para reverter a decisão.

A Sabesp está em Agudos 
desde 1996. A companhia foi 
trazida pelo então prefeito 
José Afonso Barbosa Condi 
em substituição a autarquia 
municipal -  o SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto) 
-, que fazia a distribuição de 
água. O contrato firmado en
tre Sabesp e o município é de 
30 anos e uma das cláusulas 
que a companhia deve cum
prir é a construção da estação 
de tratamento.

i n f r a - e s t r u t u r a M A C A T U B A

Estado libera R$ 700 mil para 
asfalto no Parque Pampulha

O prefeito de Agudos, Jo
sé Carlos Octaviani (PMDB), 
conseguiu a liberação de R$ 
700 mil do governo do Esta
do. A emenda foi apresentada 
pelo deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB). O dinheiro 
será utilizado para asfaltar al
gumas ruas do Parque Pam-

pulha, um dos bairros con
siderados mais precários em 
Agudos. Segundo a assessoria 
de comunicação de Octaviani, 
o prefeito teve a confirmação 
sobre a verba no último dia 
20, em visita ao Palácio dos 
Bandeirantes.

Octaviani esteve na capital

paulista no começo da sema
na passada, acompanhado 
dos vereadores Auro Apare
cido Octaviani (PMDB), do 
presidente da Câmara, Nelson 
Assad Ayub (PP), e do deputa
do Pedro Tobias.

O Parque Pampulha é um 
dos bairros mais populosos e

Teatro apresenta 'Morte 
e Vida Severina'

mais problemáticos de Agu
dos. Além de não possuir asfal
to, os moradores de algumas 
ruas ainda têm de conviver 
com esgoto a céu aberto. Toda 
vez que chove, fica impossível 
de transitar por ali. Para as
faltar o bairro todo, o investi
mento é de milhões de reais.

No dia 8 de março, às 20h, 
tem apresentação da peça 
Morte e Vida Severina, no Tea
tro Municipal Renata Lycia dos 
Santos Ludovico, em Macatu- 
ba. A montagem, inspirada na 
obra de João Cabral de Melo 
Neto, é do grupo Fazarte e o 
espetáculo representa Macatu- 
ba na etapa regional do Mapa 
Cultural Paulista.

O ingresso para a apresen

tação é um litro de leite longa 
vida. As doações vão para o 
grupo de voluntários do cân
cer. Durante a primeira sema
na de março, a secretária de 
Cultura, Elen Soares, também 
vai promover apresentações da 
peça para os alunos do ensino 
médio. A releitura da peça é 
uma proposta dos atores Ivo 
Nascimento e José Aparecido 
da Silva.

e m p r e g o

Legião Mirim de 
Agudos ganha prédio

A Legião Mirim de Agu
dos recebeu a doação de um 
prédio que pertenceu ao an
tigo Agudos Tênis Clube. A 
doação do imóvel foi apro
vada na sessão legislativa da 
segunda-feira 25. A Legião 
Mirim de Agudos atende cer
ca de 500 adolescentes. Des
tes, 160 estão trabalhando 
no comércio e os demais re
cebem cursos e treinamento 
para o mercado de trabalho.

O prédio, que ainda não 
foi concluído, possui cerca de 
três mil metros quadrados e 
fica na avenida Joaquim Fer
reira Souto, esquina com a 
rua Francisco Avato, no bair-

ro Santa Cecília. O imóvel 
chegou a ser cogitado para 
sede da Polícia Militar, mas 
por causa do tamanho e das 
condições precárias, acabou 
se mostrando inviável.

A diretoria da Legião Mi
rim prometeu reiniciar as 
obras para concluir o prédio 
de imediato. O tesoureiro da 
entidade, Donizete Benedito 
da Luz, diz que faltam ape
nas alguns ajustes a serem 
feitos. A nova sede será di
vidida em salas de palestras, 
sala para assistente social e 
para psicóloga. Para isso, a 
Legião Mirim pede ajuda da 
comunidade e de empresas.

b a r r a  b o n i t a

Terezinha Barduzzi é reeleita
Na segunda-feira 25, o 

Hospital São José de Barra 
Bonita elegeu sua nova dire
toria, mas pouca coisa m u
dou nos Conselhos Fiscal, de 
Administração e diretoria Ad
ministrativa. Maria Terezinha 
Barduzzi da Silva foi reeleita 
e continua na presidência por 
mais três anos.

Para Terezinha, o novo 
mandato é menos preocupan
te do que o primeiro. "Quan
do assumimos em 2005 foi 
bastante estressante. Apesar 
de ter experiência em traba
lhar no SUS (Sistema Único 
de Saúde), entramos sem ru
mo e sem dinheiro", recorda. 
"Agora temos mais experiên
cia e sabemos como fazer. E, 
além disso, temos um admi-

Venha você também fazer 
a diferença no mundo!

9

Esta é sua grande chance!
165 jovens já participaram!

nistrador sério, de confiança 
e que sabe o que está fazen
do", completa.

A presidente já traça os 
planos para seu segundo 
mandato. "Nossa meta agora 
é mudar a cara do hospital, 
não só na estrutura física, mas 
no atendimento que começa 
no pronto-socorro. Só que is
so não depende só da gente, 
a população precisa colabo
rar também", diz. "A dívida 
(quase R$ 2 milhões) vamos 
diminuir, o Raio-X está licita
do, está chegando uma nova 
ambulância e a fachada vai ser 
toda pintada. Isso tudo com 
doação. Graças a Deus as pes
soas confiam na gente e co
laboram com o que podem", 
finaliza Terezinha.

rJlFormaCMde
Projeto Formação de Lideres 2008

Inscrições na secretaria das 
escolas: de 20/02 a 04/03
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A U T D  P D S T D
SAN MARINO
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Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 589 
Pq. Rondon - F.: 3263-5373 

Lençóis Paulista

Em A gudos, o  Restaurante Silvestre's é 

o p on to  de parada para quem  gosta  de  

um  b om  cupim . Em Lençóis Paulista, 

a Cia da Esfiha e a Pizzaria H ábil 

continuam  sen d o  a pedida para quem  

gosta de descontração e b oa  com ida!

Jornal O ECO Jornal O ECO

Fone/Fax
C14D 3E63-4744 ' 
C143 3253-4105
Celular
C141 9772-7350 ^
R. Pedro Nataliü LarEnzEtti, 
n- 82B - Sala 4 - Centra 
Lençóis Paulista

Personalização, Polimento 
e Pinturas em Geral

Rua Piedade, 388 • Centro 
Lençóis Paulista

(14)3263 5511 
9148 5243

- Ü A .
l'osfo ( ] l i i i i T , m n r i , i  AUnIcIo

1 SUPER PROMOÇAO I

GAS. COMUM R$ 2,43»

ÁLCOOL R$ 1,19»

DIESEL R$ 1,84»
POSTO: 14 . 3 2 6 4 -9 6 6 5 1

^ r E ! [ 3 2 6 3 - 0 3 3 7
A D S  D O M I N G O S  M Ú S I C A  AG V I VG 

L E N Ç Ó I S  PA U L I S T A  - SP

RESER'VA DE MESA: 3263-1538 
ROD. OS^fMATHEUS, KM 113 

COR̂ KO BRANCO

EQUIPE ESPECIALIZADA EM DECORAÇÕES

Edívaldo e Daíana

kâWAÊm fÊPÊfãÊLÂ
AUTOS E SOFÁS EM GERAL

reforma de 
bancos 
automotivos, 
personalize 
Interior do 
seu carro!

a partir de 
R$ 350/^>ou 
3x R$ 120,°°

na reforma ganhe 
um belo brinde.

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
AV. 9 DE JULHO, 890 - F.: 3264-4363 - CENTRO - LENÇÓIS PTA.

Rodízio todas as quintas

DISK PIZZA ç x /  ^
V I D E  B U L > ^

p u t m y * s

INDISCUTIVELMENTE A MELHOR!
PIZZAS LIGHT • PIZZAS DOCES • CALZONES ■ PORÇÕES ■ SUCOS ■ BATIDAS • BEBIDAS EM GERAL

AV. BRASIL, 722 - LENÇÓIS PAULISTA

R. Ignàcio Anselmo 812-  Fone 3263-0960 
R. Dr.Antonlo Tedesco 216-  Fone 3263-1920 

www,okmodas,com,br
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